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情報分科会の経緯・経過 

 

 平成 20 年第 1回地域委員会において、委員から山古志地域でのブロードバンド（広帯域

接続、高速、大容量のネット接続）化の要望を受け、第 3 回地域委員会で、個別に検討す

るための分科会設置を提案し承認された。経過は以下のとおり。 

 

 ○平成 20 年度 第 1回情報分科会 

  日時：平成 21 年 1 月 21 日(水) 午後 7時から 

  会場：山古志支所 3 階 301 会議室 

  内容：山古志地域のブロードバンドの状況確認。ADSL 以上のサービスを行っているの

は yahooBB のみ。虫亀、三ヶ、竹沢地区が利用範囲。種苧原、東竹沢地区(一部)

は距離的に利用が難しい。また、テレビ共聴施設を地デジ対応に改修した組合

が多く、ケーブルテレビのメリットが半減。山古志地域に光回線を誘致するに

は、約半数の世帯の加入が必要であることを確認。 

 

 ○平成 20 年度 第 2回分科会 

  日時：平成 21 年 2 月 24 日(火) 午後 7時から 

  会場：山古志支所 3 階 301 会議室 

  内容：今後の基本的方針を確認。光回線でのブロードバンド化は必要。基礎データと

すべくアンケートにより住民の意向調査を行うこととなった。また、種苧原の

通信塔が震災で建て替えられたことにより、携帯端末を使用したインターネッ

ト接続が可能であることを確認。特に種苧原地区について導入を検討。 

 

 ○インターネット利用状況・加入意向調査アンケートの実施 

   地域の基礎資料とするため、インターネット利用状況・加入意向調査のアンケート

を実施。結果は別紙 2のとおり。 

   実施日：平成 21 年 3 月 13 日(金) 配布、27 日(金) 回収 

 

 ○種苧原地区で NTT ドコモのハイスピードの説明会及び導入 

   震災により種苧原のドコモ通信塔が建て替えられたことにより、ドコモの携帯端末

を利用したサービスである「ハイスピード」で ADSL 並のサービスを受けることが可能

となった。ドコモ担当者から山古志で実機にて通信速度を確認。多くの集落で 1.0Mbps

程度の通信速度を確認できた。 

   後日、住民説明会を開催し、19 世帯が加入。現在、種苧原、虫亀、三ヶ、竹沢が公

式エリア内。その他に木籠、梶金でも実速 0.9Mbps の通信速度を確認。利用可能と判

断。 

   (1) 通信状況確認 
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    日時：平成 21 年 3 月 19 日(金)、6月中旬 

    結果：種苧原…    ハイスピードエリア内  1.2Mbps 

       東竹沢…梶金  ハイスピードエリア外  0.3Mbps（後日計測：0.9Mbps） 

           木籠  ハイスピードエリア内  0.9Mbps 

           （木籠-旧楢木間 ハイスピードエリア内 1.8Mbps） 

           小松倉 ハイスピードエリア外（フォーマエリア外）測定不能 

       三ヶ… 池谷  ハイスピードエリア内  1.4Mbps 

           池谷  ハイスピードエリア内  1.8Mbps（県道より谷側） 

           楢木  ハイスピードエリア内  1.2Mbps 

           大久保 ハイスピードエリア内  1.2Mbps 

   (2) ハイスピード種苧原集落 住民説明会 

    日時：4月 23 日(木) 午後 7時から 

    会場：種苧原集会所 

    内容：NTT ドコモからハイスピードについて説明。20 世帯が加入。6月 2日より各

世帯へ配布・利用開始。その後、集落でパソコン教室が開催された。 

 

 ○平成 21 年度 第 1回情報分科会 

  日時：平成 21 年 6 月 24 日(水) 午後 7時 30 分から 

  会場：山古志支所 3 階 301 会議室 

  内容：東竹沢について、梶金、木籠はハイスピードは公式範囲外ではあるが使用可能

であることを確認(梶金については yahooBB も利用可能。小松倉は yahooBB、ハ

イスピードとも不可)。光回線誘致について、高齢者世帯が多く、半数の世帯の

加入は見込めない。広くインターネットの利便性に触れてもらうため、支所等

にパソコンを設置するなど、地道な底上げが必要。また、アンケート結果や分

科会の活動を、支所だより等で報告し、一区切りとすることとした。 

 

 ○平成 21 年度 第 2回情報分科会 

  日時：平成 21 年 7 月 29 日(水) 午後 7時 30 分から 

  会場：山古志支所 3 階 301 会議室 

  内容：地域委員会での報告事項の確認。今後、通信需要喚起のため、会館 1 階へのパ

ソコンの設置、衛星ブロードバンドのデモ機の設置、支所だよりでの報告兼啓

発を行うことを決定。 

 



 インターネット利用状況・加入意向調査 結果  

 

○回答数：142(回答数)/485(世帯数)  ○回答率 29.28％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■問 1 

現在、ご自宅のパソコンでインターネットを利用

していますか。 

 

利用している方に質問します。現在のインターネ

ット回線をお聞かせください。 

■問 3 

ケーブルテレビのサービスを開始した場合加入しますか。 

（放送サービス） 

■問 2 

B フレッツのサービスを開始した場合加入しますか。 

（ネットサービス） 

アンケートの回収率が 3 割以下と低いが、「すぐに加入したい」「1～2 年以内に加入したい」を合わせて、B

フレッツの場合、4割強が加入希望。ケーブルテレビについては約 3割が加入希望。Bフレッツはある程度加

入が見込めるが、ケーブルテレビは地デジ対応が完了している集落が多いためやや低い。 

利用している 

31.69%(45) 

無回答 

3.52%(5) 

利用していない

64.79%(92) 

ADSL  21.13%(30)
ADSL 50M  11.27%(16)

ADSL 12M  4.23%(6)

ADSL  8M  1.41%(2)

ADSL 無回答 4.23%(6)

ISDN 

9.15%(13)

一般電話回線 

1.41%(2) 

すぐに加入したい

35.21%(50) 

1～2 年以内に加入したい

9.86%(14) 

加入しない 

24.56%(35) 

分からない 

28.87%(41) 

無回答 

1.41%(2) 

すぐに加入したい

20.42%(29) 

1～2 年以内に 

加入したい 

9.15%(13) 

加入しない 

27.46%(39) 

分からない 

41.55%(59) 

無回答 

1.41%(2) 

すぐに加入したい

22.54%(32) 

1～2 年以内に 

加入したい 

9.15%(13) 

加入しない 

26.76%(38) 

分からない

38.03%(54)

無回答 

3.52%(5)

■参考 

 すぐに加入した

い＆1～2 年以内

に加入したい 

B フレッツ 45.07%(64) 
ケーブルテレビ 
(放送サービス) 

29.57%(42) 

ケーブルテレビ 
(ネットサービス) 

31.69%(45) 

（ ）内は回答世帯数

50M 

12M 
8M

無回答
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山古志地域委員会 

情報分科会からのお知らせ 

 情報分科会の活動報告等･･･サンプルテキ
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インターネットでこんなに生活が楽しくなります！ 
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自由に触れてください！  一般開放用のパソコンを設置しました。サンプルテキスト
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一般開放用のパソコンの設置 


